# Maison familiale rurale de Saint-Renan : le bac pro SAPAT services aux personnes comprend également l'animation

Le 06 octobre 2023

Le centre de formation de la Maison familiale rurale de Saint-Renan organise, pour le dimanche 8 octobre, son vide-greniers annuel, à l'espace culturel, avec 100 exposants. L'occasion de s'entretenir avec la directrice, Patricia Barthélémy.



Les élèves de première bac pro services aux personnes et animation dans les territoires, avec Caroline Fournier, nouvelle enseignante, et la directrice de la MFR de Saint-Renan, Patricia Barthélémy.

Le centre de formation de la Maison familiale rurale de Saint-Renan organise, dimanche, son vide-greniers annuel, avec 100 exposants. L'occasion de s'entretenir avec la directrice, Patricia Barthélémy.

# Comment s'est déroulée la rentrée scolaire ?

Patricia Barthélémy, directrice de la Maison familiale rurale de Saint-Reman: « Nous comptons 150 élèves (170 en 2022) qui sont rentrés progressivement du 5 au 12 septembre par catégories de classe. La MFR de Saint-Renan propose des formations

de la quatrième et troisième (orientation) avec deux classes, de la seconde au bac pro en alternance (service aux personnes et animations des territoires) et en CAP (service et vente, petite enfance) et des formations pour adultes ».

## Et au niveau du personnel ?

« l'école comprend douze formateurs avec une nouvelle ensei-Caroline Fournier, gnante, coresponsable de la classe de seconde bac pro, ainsi que douze autres personnels (intendance, secretariat, etc.) dont trois auxiliaires de vie scolaire. Depuis quelques années, nous accueillons un volontaire du Corps europeen de solidante. Après une jeune venant de Georgie l'année dernière, nous recevons un Espagnol, Guillem Costa Dominguez, qui s'est délà bien intégré .

### Quelles sont les nouveautés ?

« En raison de la réforme, le bac pro

qui s'appelait services aux personnes et aux territoires est désormais intitulé service aux personnes et animations des territoires. La notion d'animation est désormais intégrée dans le cursus. Nous poursuivons, après un essai concluant l'année dernière, la formation en langue de signes pour les terminales bac pro. Depuis septembre 2022, l'établissement est certifié pour accueillir des jeunes en apprentissage. Nous aidons l'élève à trouver une entreprise d'accueil. Quatre élèves en bac pro sont concernés cette année. Des stages Erasmus à l'étranger sont prévus au printemps ».

#### Pratique

Vide-greniers de la Maison familiale rurale de Saint-Renan, ce dimanche, de 8 h 45 à 18 h, à l'espace culturel de Saint-Renan. Entrée : 1,50 €. La MFR organise aussi un salon Brickland en mars. Contact : tél. 02 98 84 21 58 ; courriel, mfr.st-renan@mfr.asso.fr ; site internet, mfr-strenan.com